

L'Exposition des Travaux d'Elèves de l'Ecole des Beaux-Arts

Concerts publics
Dimanche 2 juillet, deux Concerts publics seront donnés au Grand Parc public.

Le pèlerinage de Saint-Christophe
Dès à l'initiative de quelques Tourquennois dévoués, sous la direction de M. le curé de Saint-Christophe, un pèlerinage aura lieu le dimanche 2 juillet.

PETE SCOLAIRE
La fête scolaire organisée au profit des Ecoles Libres du Quartier de la Croix-Rouge aura lieu le dimanche 2 juillet.

Sociétés et Comités
A. P. DES MEDAILLES DU TRAVAIL
Samedi 1er juillet permanence au siège 1, Place de l'Hôtel-de-Ville, de 10 h. 30 à 11 h.

ANCIENS ELEVES DE L'ECOLE DU BLANCO-BEAU
Rassemblement le samedi 1er et dimanche 2 juillet au Grand Parc public.

HARMONIE DU POINT CENTRAL
Dimanche 2, fêtes de l'Épée, rendez-vous 11 h. 30 de l'épée pour 14 h. 45 un repas.

HARMONIE DES ACCORDIONISTES TOURQUENNOIS
Dimanche 2 juillet, tous au siège à 13 h. 30 pour la sortie à la Nouvelle-Aventure.

AMICALE MONTESSQUIEU
Ce samedi 1er et dimanche 2 juillet, foyer ouvert aux heures habituelles.

AMICALE VOLTAIRE
Samedi 1er et dimanche 2 juillet, foyer ouvert aux heures habituelles.

U. M. C. (troupe des A. C. des quartiers du Saerbois)
Dimanche 2 juillet, tous au siège à 10 h. chez M. C. Deleu, 98, rue de Dun-

COMBATTANTS REPUBLICAINS AFFILIÉS A L'U. F. C.
Samedi permanence habituelle.

POUR SATISFAIRE TOUS NOS CLIENTS LA BRADERIE COMMENCE AUJOURD'HUI CHEZ FLORE

QUELQUES OCCASIONS :
TROIS LOTS DE BAS DE SPORT bonnettes, fin de série, du 37 au 44. Soldes 7.50, 5.75 et 5.00

MIS-BAS rayonne pour dames, fin de série A solder 7.75

BAS DE FIL diminués, solides pour la marche. En hors cours ... 8.00

BAS DE SOIE naturelle, maille fine, en premier choix garanti ... 12.50

BAS PURE SOIE diminués, maille fine, belle qualité ... 17.50

BELLES CHAUSSETTES de fil diminués, fin de série A solder 7.50

BERETS FANTASIE A solder 5.00

BAS RAYONNE diminués, bonne qualité, en hors cours 8.00

PENDANT LA SEMAINE DE BRADERIE 10% de rabais sur nos articles en rayon, dont notre nombreuse clientèle connaît les prix sans hausse depuis un an

MAISON DE CONFIANCE

BRADERIE DU CENTRE
MARDI 3 JUILLET, A ROUBAIX

HARMONIE DU BLANCO-BEAU. — Ce samedi 2 juillet, à 18 h. 30, au Grand Parc public, concert public.

MUTUALITE DE LA P.N.C.R. — Réunion de Commission le mercredi 5 juillet à 18 h. 30 au siège, à l'ordre du jour : situation financière.

LES JEUNES POUR LA PAIX. — Permanence toutes les après-midi au siège 71, rue St-Jacques, renseignements et adhésions.

ASSOCIATION PHILANTHROPIQUE. — Dimanche 2 juillet, réunion au siège 42, rue Nationale, Café Billa à 9 h. 30. Echanges, communications diverses.

CLIQUE SCOLAIRE. — Dimanche 2 juillet, à 8 h. 15, Rendez-vous, Square de l'Hôtel de Ville. Remise des nouveaux uniformes. Photographie du Groupe. Présence obligatoire.

AMICALE JULES FERRY. — Samedi et dimanche 2 juillet, foyer ouvert aux heures habituelles.

ANCIENS SOUS-OFFICIERS. — Réunion trimestrielle obligatoire le lundi 3 juillet à 19 h. 30 sous la présidence de M. Jean Lafitte-Bix, président d'honneur.

FOOTBALL. — Amicale des Cinq Voies. Dimanche 2 juillet, match de bienfaisance équipe IA des Cinq Voies contre l'équipe IA des Cheminots de Tourcoing à 17 h. à Neuville. A 15 h. 30 au siège 149, rue du Tilleul.

PING-PONG. — Amicale Jean Jaures. Dimanche 2 rendez-vous à l'école à 10 h. pour le match contre l'Amicale Lavoisier.

PARTIS POLITIQUES
PARTI RADICAL JACOBIN CAMILLE PERLEMAN (Général Gustave Dron). On nous communique : Le Président, le Secrétaire, le responsable du parti, se tiennent à disposition de nos adhérents pour leur fournir des renseignements gra-

Parti social français. — On nous communique : Les dames de la section civique du Parti social français ont organisé le dimanche 2 juillet au Grand Parc public un concert public.

ETAT CIVIL
Publications. — Eugène Bamon, employé, domicilié à Looz, Les Desoignaux, doublez, rue de Fives, 190 — André Quin, employé au chemin de fer, rue de la République, 25 — Louis Vanholsbeke, cultivateur, rue de la République, 89 — Louis Vermeir, graveur, domicilié à Mouvaux et Les Henry, employé, Bd de l'Égalité, 23, Apt 37 et Mathilde Pecqueur, lingère, rue Nationale, 138.

VER SOLITAIRE TOUS VERS LA PHARMACIE DU VER SOLITAIRE 209 r. de l'Épée à Roubaix

HALLUIN
Classe de scolarité prolongée. — La fête de fin d'année organisée par les élèves de la classe de scolarité prolongée est reportée au samedi 8 juillet à 14 h dans la salle du Cinéma de la Brasserie des Familles, rue Gustave Desmette.

AMICALE DES ANCIENS COMBATTANTS DU 1er BATAILLON. — Samedi 2 juillet, permanence de 10 h à midi consacrée spécialement aux membres affiliés à la Caisse de la Mutuelle-Retraite.

Parti républicain radical et radical-socialiste. — Le Comité de la Ligue Républicaine d'Halluin invite ses membres à participer au concours de tir local qui aura lieu à l'école Jean-Macé, rue du Molliet, tous les dimanches, du 12 juin au 9 juillet, de 9 h à midi.

CAISSE D'ÉPARGNE. — Ce samedi, à la mairie, seront versés et remboursés, de 14 à 15 h. 30.

AUJOURD'HUI SAMEDI
Footb. — Dimanche 2 juillet, à 17 h. sur le terrain du stade municipal, le match de bienfaisance au profit des œuvres du chemin de fer, entre l'Amical Club des Cinq-Voies, champion du Nord de l'U. F. O. C. E. F. et l'Union Sportive des Cheminots Tourquennois vainqueur de la Coupe du Réseau Nord B 1929.

AVANT D'ACHETER UN VÉLO
LES PLUS BEAUX LES PLUS SOLIDES LES MOINS CHERS

LA BRADERIE est commencée à la Fabrique de Meubles
122, Grand' Rue - ROUBAIX

NEUVILLE-EN-FERRAIN
Footb. — Dimanche 2 juillet, à 17 h. sur le terrain du stade municipal, le match de bienfaisance au profit des œuvres du chemin de fer, entre l'Amical Club des Cinq-Voies, champion du Nord de l'U. F. O. C. E. F. et l'Union Sportive des Cheminots Tourquennois vainqueur de la Coupe du Réseau Nord B 1929.

AVANT D'ACHETER UN VÉLO
LES PLUS BEAUX LES PLUS SOLIDES LES MOINS CHERS

LA BRADERIE est commencée à la Fabrique de Meubles
122, Grand' Rue - ROUBAIX

LAUWE-LEZ-MENIN
CYCLES ET CAMIONS

Cyclistes contre camion. — Vendredi, vers 6 h. 30, M. Xavier Berquin, ouvrier linier, a été jeté sur un camion en cours de chargement, le long du chemin de la Lauwe, au hameau de La Louette. Le cycliste est blessé à la figure et a des contusions à la poitrine.

COURTRAI
L'INAUGURATION DU SENTIER TOURISTIQUE
Mardi, dans la matinée, a eu lieu l'inauguration officielle du sentier Touristique créé sur l'initiative de la section locale du Touring Club de Belgique, avec le concours de l'Administration communale.

INGELMUNTER-LES-COURTRAI
Le 101e Anniversaire de Pierre Elisabeth
Lundi, vers 18 h., le vénérable vieillard Pierre Elisabeth, demeurant à Ingelmunster, qui a atteint sa 101e année, reçut la visite en son domicile de plusieurs membres d'un comité de fête.

INGELMUNSTER
Trois enfants gravement blessés par une auto
Mme Yvonne Coperman, demeurant à Courtrai, conduisant un camion sur la route de Groninghen, à Ingelmunster, a renversé trois jeunes cyclistes : José Verbeke, 11 ans, Coecky Achille, 16 ans et la petite fille Schabalin, âgée de 11 ans.

MENIN
UNE MOTO MOTE SUR LE TROTTOIR ET BLESSE UNE SEXAGÉNAIRE
Vendredi matin, un motocycliste qui roulait à vive allure rue de Courtrai, prit mal le virage rue de l'Épée, monta sur le trottoir, arracha une conduite d'eau et enfila 20 mètres plus loin, renversa sur le trottoir Mme Henri Hermy, née Amélie Debuyns, 64 ans, demeurant rue de l'Épée. Atteinte d'une blessure à la tête, la sexagénaire fut transportée dans une clinique.

OOST-ROOSEBCKE-LES-COURTRAI
Un hangar, de lin incendie
Mardi, vers 14 h., un incendie s'est déclaré dans un hangar de cet appartement à M. Josse Vandaele, marchand de lin, demeurant rue de Denterghem. Les flammes ont rapidement gagné le toit et ont obligé de demander l'intervention des pompiers d'Ingelmunster. Les flammes menaçaient les autres bâtiments.

Perquisition au domicile de Mlle Samuel qui vient de se suicider
Ajoutons qu'après la mort de Mlle Jeanne Samuel qui, on le sait, s'est suicidée après avoir été convoquée par le juge d'instruction, une perquisition a été opérée à son domicile, 21, rue Jeanne-Archambault, à Saint-Martin. Là, les enquêteurs ont découvert un livre de caisse d'écriture, un cahier de comptes et un carnet de 7 juin dernier, un versement de 7.000

LES EMPISONNEMENTS DE SAINT-MANDÉ
LES ÉTRANGES PROPOSITIONS FAITES PAR DE SAINTE-MARTINE
L'entrepreneur de monuments funéraires, M. Clairambau, a été entendu hier par le juge d'instruction.

Grave collision entre camion et autobus près de Béziers
Béziers, 30. — L'autobus assurant le service entre Gaglian et Béziers, conduit par le chauffeur Charles Marty, est entré en collision avec un camion-remorque chargé de foin.

Le vapeur français « Ploubazanec » coule au large de Tunis
Tunis, 30. — Le vapeur français « Ploubazanec » a coulé au large du golfe de Tunis. Tout l'équipage est sauvé. Le vapeur, dont le port d'attache est Marseille, et qui était aux ordres du commandant Héry, parti de Tunis le 27 échoua le lendemain à la suite d'une avarie de gouvernail, sur les rochers de Ras el Ahmar, à 2 kilomètres au nord de Ras el Dahou, presqu'île de Cap Bon. Le vapeur fut alors ramené par un remorqueur en direction de Bizerte, mais en arrivant au large de Tunis, une voie d'eau se produisit et le navire coula rapidement.

Hitler ira-t-il à Dantzig en Juillet
Londres, 30. — Un télégramme de Berlin de source britannique reçu ce matin par le correspondant de la presse anglaise annonce que le Chancelier Hitler envisage de se rendre à Dantzig entre le 20 et le 30 juillet prochain.

A L'ÉTRANGER
Vienne, 30. — Selon des renseignements de source privée, l'état de santé de l'ex-chancelier Schuschnigg, laissé jusqu'à présent à l'isolement, cardiaque, dont il souffre s'est aggravé.

A LA COUR SUPÉRIEURE D'ARBITRAGE
Paris, 30. — La Cour supérieure d'arbitrage a rendu les décisions suivantes dans les affaires inscrites au rôle de la séance du 23 juin dernier.

LA VIE CORPORATIVE
A ROUBAIX. — On nous communique : la Chambre syndicale des Employés Cégétistes informe ses adhérents que la réunion du dimanche 2 juillet, précédemment annoncée, est annulée pour des causes indépendantes de sa volonté.

LA CHAMBRE A VOTÉ UN PROJET DE LOI RÉPRIMANT LES MENÉES DES ÉTRANGERS EN BELGIQUE
Bruxelles, 30. — Devant la Chambre, au cours de l'examen du projet tendant à réprimer les menées des étrangers en Belgique, M. Janson, ministre de la Justice, a déclaré notamment :

LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE BELGE EST CARACTÉRISÉE PAR LA VOLONTÉ D'INDÉPENDANCE
Après avoir adopté le projet réprimant l'action politique des étrangers en Belgique par 188 voix contre 16, la Chambre a levé sa séance sans fixer la date de sa prochaine réunion.

COLOMBOPHILIE
A IREM. — Société et Les Frères Amateurs. — Lundi 3 juillet, à 19 h., réunion générale de la société. Ce samedi 2 juillet, à l'ordre du jour : la date de la séance sera fixée par le bureau.

FIGURES SÈRES
A BEUVRES. — Un pigeon voyageur sous plumage gris roux, baptisé 38847 France-V 38, semblerait appartenir à un échappé de la 1re et 2e Jeunesse de Maubeuge, a été réagié dans le colombier de M. Emile Dehon, 118, rue Roger Salengro, où on pourra le réclamer. Le volatils aura rejoint dans huit jours.

LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE BELGE EST CARACTÉRISÉE PAR LA VOLONTÉ D'INDÉPENDANCE
Après avoir adopté le projet réprimant l'action politique des étrangers en Belgique par 188 voix contre 16, la Chambre a levé sa séance sans fixer la date de sa prochaine réunion.

LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE BELGE EST CARACTÉRISÉE PAR LA VOLONTÉ D'INDÉPENDANCE
Après avoir adopté le projet réprimant l'action politique des étrangers en Belgique par 188 voix contre 16, la Chambre a levé sa séance sans fixer la date de sa prochaine réunion.

LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE BELGE EST CARACTÉRISÉE PAR LA VOLONTÉ D'INDÉPENDANCE
Après avoir adopté le projet réprimant l'action politique des étrangers en Belgique par 188 voix contre 16, la Chambre a levé sa séance sans fixer la date de sa prochaine réunion.

LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE BELGE EST CARACTÉRISÉE PAR LA VOLONTÉ D'INDÉPENDANCE
Après avoir adopté le projet réprimant l'action politique des étrangers en Belgique par 188 voix contre 16, la Chambre a levé sa séance sans fixer la date de sa prochaine réunion.

LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE BELGE EST CARACTÉRISÉE PAR LA VOLONTÉ D'INDÉPENDANCE
Après avoir adopté le projet réprimant l'action politique des étrangers en Belgique par 188 voix contre 16, la Chambre a levé sa séance sans fixer la date de sa prochaine réunion.

LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE BELGE EST CARACTÉRISÉE PAR LA VOLONTÉ D'INDÉPENDANCE
Après avoir adopté le projet réprimant l'action politique des étrangers en Belgique par 188 voix contre 16, la Chambre a levé sa séance sans fixer la date de sa prochaine réunion.